

Burgergemeinde Zermatt

Personelle Weiterentwicklung in den Betrieben der Burgergemeinde

Die Matterhorn Group und das Grand Hotel Zermatterhof freuen sich seit Kurzem über mehr weibliche Dynamik auf oberster Entscheidungsebene. Seit April ist Commercial Director Claudia Beaufort auch Mitglied der Gruppenleitung der Matterhorn Group AG. Alexandra Marti stiess zudem im Juni als neues Direktionsmitglied zum Grand Hotel Zermatterhof.

Nach einer erfolgreichen Wintersaison wählte der Verwaltungsrat der Matterhorn Group AG Ende April Claudia Beaufort als zusätzliches Mitglied in die Gruppenleitung. «Als verantwortliche Bereichsleiterin für Marketing, Sales, Revenue Management und Kommunikation unserer Betriebe freut es uns, diesen für den wirtschaftlichen Erfolg zentralen Bereich auf oberster Entscheidungsebene vertreten zu sehen», meint Andreas Biner, Präsident und Vorsitzender der Gruppenleitung. Claudia Beaufort ist seit Oktober 2021 für den operativen Arm der Burgergemeinde tätig und hat in dieser Zeit die Matterhorn Group AG im bisher erfolgreichsten Geschäftsjahr ihrer Geschichte unterstützt.

Zugleich darf Markus Marti, General Manager im Grand Hotel Zermatterhof, neu auf die tatkräftige Unterstützung von Alexandra Marti zählen. Seit Beginn der Sommersaison ist sie als Direktionsmitglied des Fünfsternhauses tätig und unterstützt Markus Marti bei der Transformation des Hotels und der Betreuung der Gäste. Alexandra und Markus

Marti teilen ihre Leidenschaft und Freude, Gastgeber zu sein und sind seit 25 Jahren beruflich und privat ein eingespieltes Team, welches sich perfekt ergänzt. Zusammen lebten und arbeiteten sie bereits in sieben verschiedenen Ländern und sind insgesamt 15 Mal umgezogen. «Nach vielen schönen und abenteuerlichen Jahren im Ausland freue ich mich, nun in Zermatt die Welt begrüßen zu dürfen. Die Destination ist einzigartig in ihrer Vielfalt an Gästelerlebnissen und es ist etwas ganz Besonderes, ein so geschichtsträchtiges Hotel mitführen zu dürfen», meint Alexandra Marti.

Alexandra Marti ist nicht nur im Umgang mit den Gästen eine Powerfrau. Die begeisterte Sportlerin ist unter anderem ausgebildete Fitnessinstructorin und Yogalehrerin. Vor ihrem Umzug nach Zermatt war sie bei Hotelplan in Visp als Filialleiterin und Reiseberaterin tätig, wo sie für die Entwicklung von Produkten und Verkaufsstrategien verantwortlich war. «Wir haben viele Pläne für das Hotel, die wir nun gemeinsam umsetzen können», freut sich Markus Marti.



Claudia Beaufort



Markus und Alexandra Marti

«Wir freuen uns,
in Zermatt die Welt zu begrüßen.»
Markus und Alexandra Marti